

**SPÖ**

Burgenland

LH Hans Peter Doskozil lässt Mieter nicht im Stich!

Mietpreisdeckel im Burgenland

Ab 1. April werden die Mieten im Genossenschaftsbereich im Burgenland auf dem Niveau von Dezember 2022 **für zwei Jahre eingefroren** und Annuitätensprünge bei der Wohnbauförderung für diesen Zeitraum ausgesetzt. Für diesen Mietpreisdeckel müssen die Mieterinnen und Mieter **keine Anträge** stellen.

Mit 1. April kommt die neue Vorschrift rückwirkend zum 1. Jänner.

Jene Kunden, die 2023 bei der Wohnbauförderung bis 1. April Steigerungen bezahlt haben bzw. eine Vorschrift erhalten haben, bekommen die bezahlten Steigerungsbeträge von Amtswegen im 1. Halbjahr 2023 zurücküberwiesen.

Das gilt für Genossenschaftswohnungen, Reihenhäuser und Eigenheime.

Das ist soziale Politik, das ist Politik mit Hausverstand!

Bei uns steht immer der Mensch im Mittelpunkt unserer Politik. Nach dem Antiteuerungsbonus 2022 und dem Wärmepreisdeckel setzt Landeshauptmann Hans Peter Doskozil damit einmal mehr einen im Bundesländer-Vergleich einzigartigen Schritt zum Wohle der Menschen.





Energiefixpreis für ein Jahr im Burgenland

23 Cent/kwh Strom und 9,99 Cent/kwh Gas

Ab 1. April wird den Burgenland Energie-Kunden ein neuer Tarif angeboten. Der Tarif wird ein Fixpreis für die kommenden 12 Monate sein und im Strombereich 23 Cent pro Kilowattstunde Strom kosten. Im Gasbereich bietet die Burgenland Energie einen Tarif für 9,99 Cent pro Kilowattstunde Energie an. Dieser Preis (exkl. Mwst.) gilt für Privatkunden, Haushalte, KMUs, Landwirte und Gemeinden.

Demnächst wird es auf der Website der Burgenland Energie (www.burgenlandenergie.at) online eine einfache Wechselmöglichkeit für den neuen Tarif geben. Es wird auch ein Informationsschreiben an alle Kunden per Brief geschickt, mit dem sie rasch und unbürokratisch den Tarifwechsel durchführen können.

Davon sollte sich die türkis-grüne Bundesregierung ein Beispiel nehmen. Mit unserer **Wärmepreisbremse-Petition** wollen wir der Bundesregierung damit auf die Sprünge helfen. Wer noch nicht unterschrieben hat, kann das online ganz einfach und unkompliziert unter <https://burgenland.spoe.at/petitionen> machen.

